

幼稚部 12月ブログ

○クリスマスあそび

12月はクリスマスのあそびを楽しみました。天井の高さまで届く大きなクリスマツリーを一生懸命立てたり、ツリーにオーナメントを飾ったりしました。クリスマスリースはアルミホイルや綿を握って土台を作り、世界に一つのオリジナルリースが完成しました。

クリスマスのお話の絵本も読み、「一体サンタさんってなにものなの？！」と尋ねる様子で教師を見たり、「サンタさんの見習いになってみたい！」と鈴やプレゼントに見立てた画用紙等を持って、サンタさんごっこをしたりする姿が見られ、クリスマスやサンタさんに興味や親しみを感じていた子どもたちでした。



○クリスマス会

12月19日（金）にクリスマス会をしました。『あわてんぼうのサンタクロース』の歌に合わせて楽器を鳴らして遊んでいると・・・なんと幼稚部の教室にサンタさんがプレゼントを持ってやってきてくれました！子どもたちはサンタさんと一緒に『サンサンサンタ』を踊ったり、bingoゲームをしたりして、クリスマス会を楽しみました。最後には、1年間良い子で過ごした子どもたちへサンタさんからクリスマスプレゼントをもらいました。

